

# *Jorge Félix Álvarez obtiene su segunda presea dorada en Juegos Centrocaribeños*

---



La Habana, 30 jul. (RHC) El cubano Jorge Félix Álvarez consiguió su segunda presea dorada en Barranquilla durante la jornada de este lunes, con el título en la prueba individual, luego de imponerse en la competencia por equipos unas horas antes.

Álvarez consiguió 27 puntos, superando a su coequipero Leuris Pupo, quien alcanzó 26, y ambos dejaron en bronce al experimentado colombiano Bernardo Tovar, que registró 20 unidades. El otro cubano presente en la final, Juan Francisco Pérez, se ubicó quinto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167911-jorge-felix-alvarez-obtiene-su-segunda-presea-dorada-en-juegos-centrocaribenos>



**Radio Habana Cuba**